

Antrag Nr. 07-O-25-0105
AUF-Fraktion

Betreff:

Gedenktafeln für die Gefallenen des Ersten Weltkrieges auf dem Kasteler Friedhof (AUF)

Antragstext:

Antrag der AUF-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, die Gedenktafeln für die Gefallenen des Ersten Weltkrieges auf dem Kasteler Friedhof zu renovieren.

Auf dem Friedhof sind die Inschriften der im Ersten Weltkrieg gefallenen Soldaten auf manchen -- mindestens auf 2 bis 3 -- Steintafeln inzwischen sehr unleserlich. Die Schriftzüge müssen aufgearbeitet werden (die Schrift ist hellblau); die Tafeln selbst bedürfen einer gründlichen Reinigung (Dampfstrahl).

Mainz-Kastel, 05.11.2007

Frank Porten
Fraktionssprecher